3-tägige Opernreise der Senioren-Union ins Weinviertel und Stift Klosterneuburg

Eine opernaffine Gruppe der CSU-Seniorenunion Rottal/Inn erlebte ein großartige "NORMA",sowohl in der Babenbergerhalle, als auch im Kaiserhof von Klosterneuburg bei Wien.

Die Opernreise war bis auf den letzten Platz ausgebucht und nachdem die Gäste ihre Zimmer im Hotel in Stockerau bezogen hatten, begab man sich wieder in den Bus. Nach einer kurzen Fahrt hinauf über die Stadt Klosterneuburg erwartete die Gäste im "Weingut & Buschenschank am Weinberg" Heurigenschmankerl und eine feine Weinauswahl aus den eigenen Weinbergen. Die Stimmung unter den Senioren war großartig. Der 2. Tag führte die Gruppe mit Reiseführer und Bus zu einigen der schönsten Flecken des Weinviertels. Zurück im Hotel wurde sich fein gemacht für den Opernabend. Nur der Himmel hatte sich nicht so richtig "fein gemacht", es regnete gewaltig, als die Gruppe am Stift Klosterneuburg ankam. Dadurch

allerdings hatten die Besucher das Glück, den 1. Teil der Oper bis zur Pause, halbszenisch und den Sängern ganz nah, in der Babenbergerhalle und ab der Pause im großartig illuminierten Kaiserhof des Stiftes zu erleben. Natürlich sorgte die bekannte Arie "Casta Diva" gesungen von der großartigen Sopranistin Karina Flores für Gänsehautgefühl. Ein großartiger Opernabend, der den Künstlern mit lang anhaltenden Applaus gedankt wurde.

Der 3. Tag war vor der Heimreise der Führung durch das geschichtsträchtige Stift gewidmet, unter dem Titel

"Ein Ort-Tausend Geschichten" und so erfuhr man interessantes und auch einige lustige Episoden der 900-jährigen Geschichte des Stift Klosterneuburg.

Mit der Einkehr im Restaurant von Kloster Melk ging eine eindrucksvolle und gelungene Opernreise zu Ende





Foto: Die Besuchergruppe der Senioren-Union bei der Weinviertelrundfahrt und die Darsteller der Oper "Norma" im Stift Klosterneuburg